

## 《はじめに》

今年は例年にも増して猛暑が続きゲリラ豪雨も頻発しています。かといって真夏の強烈な日差しが降り注ぐような日は少ないように思えるなど、何かちょっと変な夏ですね。

皆さん熱中症対策は十分されていると思いますが、涼しくなりかけた時期が要注意です。今後とも水分をこまめにとるなど、体調管理には十分ご注意ください。

城山西小は夏休みも終わり、子どもたちの元気な声が校舎に戻ってきましたし、また、地域と学校の連携のシンボルの一つである「地域合同運動会」もいよいよ近づいてきました。地域と学校が連携した一つ一つの地道な取組が、これからの地域を支える基盤となります。

減少傾向にあった新入生・転入生の数は、みんなのがんばりで去年はいったんは増加に転じましたが、これが維持継続出来るよう、今後ともがんばって行きましょう。

今回も、活動の最新情報など、地域の皆さまに様々な情報をお届けします。

## 活動報告

### ◇◇ “こがし桜ルネサンス” の取組を進めています！！ ◇◇

“こがし桜ルネサンス”は、地域と地域を支える方々が協力して、古賀志の大切な地域資源である農地、農業用水路、ため池、農道などの農村景観を適正に管理・活用する取組です。

おかげさまでこの取組は、今年で7年目を迎えることができ、これまでの様々な活動の成果として、唐沢溜周辺や、学校周辺の整備が進み、古賀志の豊かで美しい自然や地域景観が維持・増進されてきています。これからもこの取組を地域みんなで継続し、一層の地域活性化を進めていきましょう。

### ◎地域総出で“こさ切り”を行いました◎

地域の多くの皆さんが参加して、8月4日（日）に『こさ切り』が行われ、県道沿いや農道、林道の雑草に被われた奥まった所まで見違えるほどきれいになりました。

また、唐沢溜“水のミュージアム”周辺の刈り払いも行い、植栽した草木がよく見えるようになり、美しい景観がよみがえりました。皆さん大変ご苦労様でした。



唐沢溜周辺の刈り払い



朝霧の唐沢溜



林道沿いの雑草、結構手強いです！

### ◎給食農園の周辺にイノシシ駆除のための“くくり罠”を設置しています！◎

城山西小学校は、「食農教育の充実」を重点課題の一つとして取り組んでおり、給食の食材を地産地消で行うため、給食農園（学校の南東側の畑）で野菜を栽培しています。その野菜が最近イノシシの食害に遭い、ほとんど全滅の状態になってしまいました。

そこで、古賀志農事組合のKMC（古賀志またぎ倶楽部）が、給食農園の周辺に“くくり罠”を設置し、イノシシの駆除に乗り出しています。被害が減り、新鮮でおいしい食材が一日も早く復活することを願っています。KMCの皆さんよろしくお願いします。



ひどいありさまです！



こんな“注意表示”があります

## ◎農地や水路などの破損状況調査を行いました！◎

9月1日の奉仕作業の後に、こがし桜ルネサンスの役員が手分けをして、地域の農地や水路の破損状況の調査を行いました。

今後、復旧の優先順位を付け、限られた予算を有効に活用して復旧作業を行うこととなりますので、地域の皆さんの御協力をよろしくお願いいたします。



## ◇◇『奉仕作業』お疲れ様でした！◇◇

9月1日（日）に城山西小学校奉仕作業が行われました。

昨年から城山地区野球・バレーボール大会の日程を避けるため、9月の第1日曜日に日程を変更しての開催となりましたが、大変暑い中、大勢の方々にお集まりいただき、ありがとうございました。

大粒の汗を流した後は、今年も恒例の「流しそうめん」をPTAのご尽力により楽しく行うことができ、改めて地域と学校の結びつきの強さを感じることができました。

## 耳より情報

### ◇◇ふるさと古賀志の歴史を学ぶ『古賀志塾』を開講しています！◇◇

古賀志自治会が主催し、城山西小と地域振興を考える会や城山西小学校・PTAなどが後援して、古賀志の歴史を学び、古賀志を再発見する『古賀志塾』を開講していますが、8月18（日）の回で15回を数えました。

全部で36回を予定しており、まだまだ回数が残っています。毎回テーマが違いますので、これまで聴いたことのない人でも、都合の良いときに参加していただければ大丈夫です。多くの地域の皆さんの参加をお待ちしています。

【講師】 池田正夫先生（古賀志出身）

【開校日】 毎月第3日曜日 **※次回開校日：9月15日（日）**

【時間】 9：30～11：30

【場所】 古賀志さくらスクール

【受講料】 無料 ※各人でスリッパをご持参ください。



講義風景

## お知らせ

### ◇◇9月21日（土）は地域合同運動会です！！◇◇

今年で13回目を迎える『地域合同運動会』が9月21日（土）に行われます（雨天の場合は翌日20日（日）に順延）。

今年は昨年よりも多くの方々にお集まりいただき盛大な地域合同運動会にしたいところですので、ふるってご参加のほど、よろしくお願いいたします。



### ◇◇10月13日（日）に城山地区体育祭が開催されます！！◇◇

第58回城山地区体育祭が10月13日（日）城山中学校グラウンドにて開催されます（雨天の場合は翌日14日（月）に順延）。

昨年は市の食育フェアと日程がかぶってしまい、出場選手の確保が難し中でも、古賀志の底力を見せてますますの成績でした。今年も一昨年の優勝に続き優勝目指してがんばりましょう。

大勢の皆さんの参加をお待ちしています。



～今後とも考える会の活動に対して、ご協力とご支援をよろしくお願いいたします。～